



一般質問とは、市が執り行う行政事務全般について、議員が質問を行うもので、本定例会では19人の議員が登壇しました。ここでは発言順に質問項目のみを掲載していますので、詳細につきましては富士市ウェブサイトの本会議の議会中継（録画放送）や6月末頃に発行予定の会議録を御覧ください。会議録は富士市議会ウェブサイト、図書館で御覧になれます。

もちづき 望月	とおる 徹	1. 財政将来負担比率の改善と総費用の改善について 2. 市民サービスの向上受付窓口などでの多忙期の対応について
いとう 伊東	みか 美加	1. 女性の自治会長を増やすための対応策について 2. 医療的ケア児及びその家族に対する支援に関する法律に基づく対応状況について
かわくぼ 川窪	よしお 吉男	1. 下水道施設の維持管理について
さの 佐野	ちあき 智昭	1. 市街化調整区域の許可基準(都市計画法第34条第2号)の改正について 2. 農福連携の取組について 3. 富士総合運動公園周辺の観光拠点エリアとしての形成を目指したまちづくりの推進について
こいけ 小池	よしはる 義治	1. 市職員の時間外勤務削減を目指し、市役所の開庁時間を短縮してはどうか 2. まちづくり協議会における政治的中立性について 3. 子育て施策充実の観点からもマリンプールは存続すべき
あらいえ 新家	だいすけ 大輔	1. よりよい富士川緑地にするための取組について
おおた 太田	やすひこ 康彦	1. 地方創生に対応する富士市の取組について
ふじた 藤田	てつや 哲哉	1. 病病連携について 2. ボランティア用ごみ収集について
おぎた 荻田	たけひと 丈仁	1. 第3期廃棄物最終処分場(管理型)建設の確認書締結について 2. 国指定史跡浅間古墳の発掘事業の推進について
いで 井出	はるみ 晴美	1. 各種ハラスマント対策への対応について 2. 子宮頸がん撲滅への取組について
さとう 佐藤	きくの 菊乃	1. まちかど保健室、ユースクリニックの設置について 2. 多子世帯の保育料負担軽減について
せき 関	あけみ 明美	1. 市職員のワーク・ライフ・バランス実現への進捗状況について
すずき 鈴木	こうじ 幸司	1. 富士市ゼロカーボン戦略2050について 2. 砂山公園プール(富士マリンプール)の今後について
いしかわ 石川	こうじ 浩司	1. 学校の働き方改革における子供たちへの影響と地域連携について
おの 小野	やすまさ 泰正	1. 魅力ある富士市を持続可能な観光地域とする、まちの振興につながるようなインバウンド対応
はぎの 萩野	もとゆき 基行	1. 学校における防災教育について
ふくなが 福永	むねと 意人	1. オープンファクトリー等の促進について 2. 絶メシによる地域活性化について
いちかわ 市川	まみ 真未	1. ふじさんてらすMierulaの活用について 2. 放課後等デイサービスと児童発達支援の今後について
ささがわ 笹川	あさこ 朝子	1. 教員の長時間労働及び教員不足について 2. 学校給食の米飯について

『高校生議会』を市議会議員がサポートしました！

【各高校の質問内容】※発言通告順

- ・吉原高校……… 富士市の観光について
- ・吉原工業高校… 富士市の公園の課題について
- ・富士見高校…… 富士駅北地区再開発と商店街のにぎわいについて
- ・富士市立高校… いつなんどきでも対応できる保護施設について
- ・富士高校……… 市内フードドライブについて
- ・富士東高校…… 岳南電車及びシティプロモーションを基軸としたまちづくりについて



演壇で堂々と質問



議場の様子(富士東高校新聞部より)

当日の映像を御覧になりたい方はこちら▶



陳情

テニスコートの新設に関する陳情 ◇総務市民委員会にて審査◇

富士市テニス協会及び富士ソフトテニス協会では、富士総合運動公園庭球場を利用し、各種大会等を実施しているが、テニスコートの面数が少なく大会運営に支障を来すこともある。一般利用においても稼働率が高く、社会人等が利用する土曜日、日曜日や夜間などは、なかなかコートの予約が取れない状況となっている。また、富士総合運動公園には庭球場が8面あるが、富士市の人団規模やスポーツ交流の今後の可能性などを考えると、他市に比べテニスコートの面数が非常に少ないと思われるため、環境クリーンセンター跡地にテニスコート12面から16面、クラブハウス、夜間照明、駐車場等を建設してほしい。また、近年の猛暑に鑑み、暑熱対策としてコートに屋根を設置するなどの対策を施してほしい。

【審査結果】

本年4月には総合体育館が供用開始となり、プロスポーツ興行などが予定されており、駐車スペースの不足が懸念されるため、環境クリーンセンター跡地は、今後も駐車場として利用していく。一方で、テニスコート面数が他市に比べて少ないことは課題として認識しているため、駐車スペースを確保しながらテニスコートの面数を増やすにはどうしたらいいか、全体のレイアウトの再編等も視野に入れながら検討していく。また、近年の猛暑に鑑み、暑熱対策としてコートに屋根を設置するなどの対策をすることについては、熱中症予防になるなどのメリットがあるが、設置費用などかかるため、利用料金が高くなるなどのデメリットもある。メリットやデメリット、他施設の事例などを考慮し、暑熱対策を検討していくとの所見説明に対し、当委員会としては、陳情者を含めた利用者団体との意見交換を行う場を設けることを要望し、当局説明を了承することに決しました。